

Le Canada a proposé que des organisations internationales compétentes soient invitées à mener des activités de secours humanitaire en conformité avec leur mandat. M. Clark a prié instamment le gouvernement sri lankais de demander au Comité international de la Croix-Rouge de fournir d'urgence l'aide nécessaire.

M. Clark a vivement incité les parties au conflit communal à reprendre immédiatement les négociations. Le Canada estime que les propositions faites par le gouvernement sri lankais en décembre dernier sont équitables et raisonnables. Selon M. Clark, le gouvernement canadien juge que ces propositions peuvent constituer la base d'une solution politique, et le Canada est disposé à aider les parties au conflit par tous les moyens appropriés, si celles-ci le désirent.